

Zeitschrift: Schweizerische Zeitschrift für Pilzkunde = Bulletin suisse de mycologie
Herausgeber: Verband Schweizerischer Vereine für Pilzkunde
Band: 100 (2022)
Heft: 3

Artikel: La Nuit de la Science à Genève : autour du Musée genevois de l'Histoire des Sciences
Autor: Roth, Jean-Jacques
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1033468>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La Nuit de la Science à Genève

autour du Musée genevois de l'Histoire des Sciences

JEAN-JACQUES ROTH & LA SOCIÉTÉ MYCOLOGIQUE DE GENÈVE

Cette rencontre attendue a eu lieu lors du week-end des 9 et 10 juillet 2022.

Après avoir annulé ces rencontres à cause de la Covid-19, la Ville de Genève et le Musée de l'Histoire des Sciences, sis à deux pas de la Perle du Lac, a trouvé les forces de réorganiser une session de la Nuit de la Science, cette année. Les divers établissements scientifiques de Genève, de la Suisse Romande et des pays voisins se sont présentés à la population pour exposer, expliquer leurs travaux et discuter avec les promeneurs et les curieux de la nature. L'EPFL, l'Université, le CERN, un groupe de scientifique d'Ukraine, le conservatoire et jardin botaniques la SMG (Société Mycologique de Genève), entre autres, ont tenu des stands pour inviter la population à découvrir le champ d'action des scientifiques qui œuvrent par chez nous.

La mycologie a tenu pleinement son rôle de société savante. Nous avons présenté des espèces fongiques récoltées la veille (plus de 30 espèces, fraîches et bien développées), des panneaux, des jeux (odeurs à découvrir) et maquettes

démontrant les possibilités et les ressources offertes par le mycélium des espèces. Ce dernier, bien qu'invisible, ne doit pas être oublié pour mieux comprendre les champignons, leur croissance et leur rôle dans la nature.

La population a répondu à nos discussions avec intérêt et belle curiosité. Nous avons pu aborder avec nos interlocuteurs des problèmes écologiques complexes et démontrer la spécificité du domaine mycologique.

En pratiquant de telles activités, la SMG espère atteindre divers objectifs:

- Fortifier nos connaissances scientifiques et les confrontant avec la curiosité du public,
- Augmenter les connaissances de tous et les mettre en jeu,
- Apparaître sous un jour attrayant devant nos autorités et les décideurs,



- Faire démonstration de notre efficacité et de nos forces de travail,
- Montrer et valoriser les activités de notre société,
- Renforcer les liens entre les membres de notre groupe,
- Recruter de nouveaux membres.

Que soient ici remerciées Anne, Josiane, Emilie, Marie-Chantal, Colette, Paulette, Martine, Jean-Paul, Claude, Niels, Félicien, Franz et Jean-Jacques.

La participation de la SMG a marqué les esprits et se tiendra vivace dans les mémoires des participantes et des participants.

Les membres de la Société mycologique de Genève à la nuit de la Science en juillet 2022.

